

Santa Cruz de la Sierra, Bolivia, viernes 30 de septiembre de 1988

En la Cámara de Industria y Comercio:

Explicaron alcances de proyecto para recuperación de la basura

En la Cámara de Industria y Comercio, se concretó anoche una reunión con la presencia del Ing. Antonio Bertolotto, representante de la empresa italiana Marco Polo, quien explicó a los empresarios de las distintas industrias de la región, un conjunto de sistemas y maquinarias con alto desarrollo tecnológico que se utilizan para el procesamiento de las aguas servidas, de los desechos industriales, de la ba-

surra orgánica e inorgánica.

Estuvieron presentes empresarios de la industria azucarera, oleaginosa, cervecera, papelera y de otros sectores, quienes demostraron marcado interés por conocer en profundidad los sistemas que se utilizan en Europa para transformar todos los desechos de productos, que no son nocivos para el medio ambiente, razón por la cual, el representante de Marco Polo,

que recientemente participó en EXPO-CRUZ, visitará cada una de estas industrias en los próximos días.

Asimismo, Bertolotto ha presentado una oferta a la Alcaldía para la industrialización de la basura y, a la fecha, se encuentra sosteniendo reuniones con funcionarios de la misma para analizar la viabilidad del proyecto, que contaría con financiamiento del gobierno italiano.



En la Cámara de Industria y Comercio, tuvo lugar anoche una importante reunión entre el representante de la empresa italiana Marco Polo e industriales de nuestro medio.